

# *Des leaders et des intellectuels de l'Amérique Latine dénoncent la persécution politique contre Lula*

---



Brasilia, 16 juillet (RHC)- Des leaders progressistes et des intellectuels latino-américains ont dénoncé à Mexico la persécution politique contre l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva, Lula.

Dans une déclaration conjointe, les signataires ont lancé une mise en garde contre le fait que la guerre judiciaire déclenchée ces dernières années contre les leaders progressistes de la région est une forme agressive et sans précédents de remplacer les armes par la manipulation.

Le document précise que l'arrestation de Lula, qui est en prison pour des motifs politiques depuis le 7 avril 2018 pour de présumés délits de corruption passive et de blanchiment d'argent, est le cas le plus emblématique de violation de l'état de droit.

La déclaration souligne que les conditions d'isolement dans lesquelles se trouve Lula ne coïncident ni avec la dignité ni avec le respect de celui qui a vaincu la pauvreté dans son pays, qui a fait avancer l'économie sur la voie de la prospérité et qui a placé le Brésil dans la scène internationale de plus grande importance stratégique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/196279-des-leaders-et-des-intellectuels-de-lamerique-latine-denoncent-la-persecution-politique-contre-lula>



**Radio Habana Cuba**